



第324号  
〒144-0052 東京都大田区蒲田5-10-2 日港福会館5階  
Tel 03(3733)5621 Fax 03(3733)5622  
メール kensu@oregano.ocn.ne.jp  
ホームページ <http://www7.ocn.ne.jp/~kensu/>



The image displays six large, expressive Chinese characters in black ink, arranged vertically from top to bottom. Each character is accompanied by a white line drawing of a plum blossom with five petals and a central cluster of stamens. The characters are written in a bold, fluid brush style.

- Top row: 漢 (Han) on the left and 新 (Xin) on the right.
- Middle row: 賀 (He) on the left and 加 (Jia) on the right.
- Bottom row: 千 (Qian) on the left and 早 (Zao) on the right.

二〇〇八年明けましておめでとうございます。昨年は、「国民と労働者の力が新しい時代を切り拓く」ととの予兆を感じさせる年でした。参議院選挙における戦後はじめての与野党逆は、「もう我慢も限界」「大企業栄えて、民滅ぶ」ような国民いじめの「政治の転換」を求め、国民の意思で政治の流れを変えることができる」とを示した快挙です。

いっぽう、交通運輸分野のたたかいも前進しています。「規制緩和の影響」の象徴として、また、働いても生活保護以下の収入しか得られない『ワーキングプア』の典型といわれているタクシーやトラックでは、規制緩和で「市場の失敗が生じていることを政府委員会で認めさせ、

運転手の登録制や労働者の賃金を担保した運賃値上げなど、規制緩和のゆがみを是正させる流れをつくりつあります。

港湾でも、産別協定が職場の労働協約として拘束力をもつて実施されるような組織体をめざし、全国港湾の「連合体」化をみんなの総意でつくりましょう。港湾の規制緩和は、昨年秋田の能代運輸が新規参入を申請し、行政は許可したことに対しても、全国港湾あげて新規参入反対のたたかいを取り組みました。また、法律で認められていない港湾労働への違法派遣問題が発生し、大手派遣事業者への抗議行動も行い謝罪させました。こうした取り組みを社会的にもアピールし、魅力ある港湾労働の確

立にむけた運動を大きくしていかなければなりません。また、検数労働者の将来不安を解消し、生活と雇用を守る港のチエツク機能強化と検数の社会的役割を内外に示していくことが重要になつています。

憲法を守る鬪いが日本の戦後史をかけた重要な局面を迎える中で、「平和こそすべての生活の原点」の立場にたつて平和憲法を守るたたかいを広げましょ。 総選挙必至といわれる情勢のもとで、参議院選挙に引き続き、国民生活を破壊させてきた自公政治を転換させ、平和と暮らしを守る政治を実現させましょ。 みなさんとご家族の健康と安全を祈念し、年頭のごあいさつといたします。



ハッチリスト

いま、景気の指標である実質 GDP（国内総生産）は2003年度から5年続けて2%台を維持し、好景気とされています。しかし多くの働く者にとっては実感がわかないというのが正直な話です▼平均賃金が1998年から9年連続で下がり続けているのだから当然です▼景気を引っ張っているのは製造業を中心とする設備投資と輸出ですが、一方GDPの6割を占める個人消費は振るわず低迷しています。政府は「個人消費は横ばい」といいますが、力強さに欠けた状態で米国経済と中国特需に支えられた景気です。

▼心配なのは、北京五輪後の中国経済の減速が日本に影響しそうなことです。外需依存の経済は「あなたまかせ」の経済で不安定さは免れません。しかもそのツケが国民にまわされるのではたまつたものではありません▼米中の動向に振り回されなければなりません。自前の力で支えられた経済にする必要があり、それこそ内需主導・生活主導型の日本経済の姿です。パートや派遣・請負、契約など非正規労働の待遇改善など、みんなの労働条件を引きあげたたかいを。